今和4年度・たいまう組の1日の様子

6/9(木)岛《本育あそ心"

*今日は、木曜日ですが、内科健診があるという事で、そら組れながりしていますよ!! そら組れがりしていますよ!! そら組れがりしています。 ラカたちで、チームを決めるところから頑強ってもらいました。ひかめは、片方のチームがる人しかいない状況でにたが、このままにもつまらないりしーになることや、お友だち同生村談することを信えていくと、上手に2チームに分かれ良い勝負をしています。
そして悔しても感じて負けた子たちは、ムカっくしょ言ってみたり、

そして悔いを感じて負けた子たちは、「ムカッく」と言ってみたり 泣いてしまったり、いら、「次の勝負を頑張ろうね!」と言うなと 気持ちをもかり替えてくれていますよる

* 内科健診では、3列にきれいに並んではると、並ぶの上手だねし」と答められていますよ。 挨拶もして、ちょっと ドキドキしながら 診てもらっています。 終了したら、ホッとしたのか、最後は、大きな 声で、「バイバーーイ 器、」と 見送っている たいよう 細さんでする 糸果と 灰長曲線を 入れますので、二声ない 下さいね 台。

岛目目目は、造作少あそんでの子定です。

名台羽と沢ん三用パンツをまだ環出されていない方は、 早めに出して下さいね。